

Le segment ministériel du Sommet de l'Alliance Pacifique s'ouvre en Colombie



Alianza del Pacífico

Bogota, 30 juin (RHC)- Le segment ministériel du 12e Sommet du Pacifique s'est ouvert en Colombie sous la présidence de la ministre colombienne des Affaires étrangères Angela María Holguín.

Les organisateurs de la rencontre ont précisé que les participants analysent les facilités de commerce sur les marchés internationaux et les opportunités pour les investissements.

<https://www.radiohc.co/index.php/fr/noticias/internacionales/134231-le-segment-ministeriel-du-sommet-de-l-alliance-pacifique-souvre-en-colombie>



Radio Habana Cuba